

AURA DES REPERCUSSIONS IMPORTANTES SUR LA SITUATION ECONOMIQUE ET SOCIALE, NON SEULEMENT DANS NOS PAYS, MAIS AUSSI DANS LE MONDE EN DEVELOPPEMENT.

- NOUS NE POUVONS CEPENDANT NOUS ESTIMER SATISFAITS. LES PAYS MEMBRES DE L'OCDE DOIVENT PROFITER DE L'OCCASION QUE REPRESENTE L'AMELIORATION DES PERSPECTIVES POUR PARVENIR A UNE MEILLEURE CONCERTATION ET, PARTANT, A UNE CROISSANCE ECONOMIQUE DURABLE. LES DESEQUILIBRES DES COMPTES EXTERIEURS ENTRE LES PRINCIPAUX PAYS N'ONT PAS ETE ELIMINES. LE TAUX DE CHOMAGE EST ENCORE ELEVE DANS DE NOMBREUX PAYS. LA CHUTE DES COURS DU PETROLE N'EST PAS A L'AVANTAGE DE TOUS: EN FAIT, LES PVD PETROLIERS ENDETTES SE TROUVENT DANS UNE SITUATION TRES DIFFICILE. L'AMELIORATION DES RESULTATS ECONOMIQUES DES PAYS EN DEVELOPPEMENT DEPEND FORTEMENT DE TAUX DE CROISSANCE SATISFAISANTS DANS LA ZONE OCDE. COMPTE TENU DES BONNES PERSPECTIVES ET GRACE A UNE COOPERATION ACCRUE, NOUS POUVONS NOUS ATTAQUER A CES PROBLEMES.
- LE CANADA ATTACHE UNE GRANDE IMPORTANCE A L'OCDE EN TANT QU'INSTITUTION FAVORISANT LA COOPERATION ECONOMIQUE. CETTE ORGANISATION CONSTITUE A NOS YEUX UN CADRE EXCEPTIONNEL POUR EXPRIMER AVEC FRANCHISE NOS VUES SUR NOS RELATIONS AVEC LES PAYS EN DEVELOPPEMENT ET SUR LES PROBLEMES QUE NOUS PARTAGEONS TOUS DANS UN MONDE INTERDEPENDANT. LES PAYS EN DEVELOPPEMENT ONT UN MAL CONSIDERABLE A FAIRE FACE AUX PROBLEMES LIES A LA DETTE ET A L'AJUSTEMENT, ETANT DONNEE LA SITUATION DIFFICILE QUE TRAVERSE L'ECONOMIE INTERNATIONALE. LES TENSIONS DE CES TROIS DERNIERES ANNEES COMMENCENT A SE FAIRE SENTIR DANS NOMBRE DE CES PAYS. NOUS DEVONS FAIRE EN SORTE QUE NOS POLITIQUES ECONOMIQUES, COMMERCIALES ET D'ASSISTANCE, LES AIDENT A RESOUDRE LEURS PROBLEMES ET A RETROUVER LA CROISSANCE ECONOMIQUE.
- LES GOUVERNEMENTS DES PAYS INDUSTRIALISES ONT LA RESPONSABILITE PARTICULIERE D'AMELIORER LES PERSPECTIVES EN CE QUI A TRAIT AUX MOUVEMENTS DE CAPITAUX VERS LES PAYS EN DEVELOPPEMENT MOINS FAVORISES QUI SONT TRIBUTAIRES DE L'AIDE PUBLIQUE. A CET EGARD, NOUS DEVONS RENFORCER L'EFFICACITE DES INSTITUTIONS INTERNATIONALES EXISTANTES.
- EN CE QUI CONCERNE LES PAYS LES PLUS DEFAVORISES DE L'AFRIQUE ET DU RESTE DU MONDE, NOUS NOUS REJOUISSONS DE L'ACCORD VISANT A RECYCLER LES RENTREES DU FONDS